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Doctor José Luis 
Barros, director 

del Hospital Provincial 

SE ELEVARA 
EL NIVEL DE 
LA CALIDAD 
ASISTENCIAL 
Y DOCENTE 

_ ~-¿Cuál va ser la labor del 
Pabellón de Medicina y Ciru
gía Experimental? 

—El Hospital Provincial ha 
desarrollado el concepto de 
Medicina y cirugía experimen
tal partiendo del sistema inter-
o'sciplinario e integrado, es 
decir, que la Diputación ha 
establecido convenios extra-
hospitalarios con diferentes 
facultades de la Universidad 
Complutense y el Consejo 
superior de Investigaciones 
Científicas para que las cien
cias básicas de la Medicina 
(Bioquímica y Biofísica) fueran 
coordinadas por estos grupos 
de investigadores. Dando así 
entrada a la investigación 
extrahospitalaria dentro del 
Hospital Provincial. Este con
cepto integrado, total, se aplicó 
a todo, hasta el animalario. Se 

jj'eieron convenios con Esta
dos Unidos para traer en con
diciones económicas favora-
P'es los mejores animales de 
"ivestigación. 
, ~¿Cuánto tiempo se ha tar
dado en realizar este proyecto? 
, .—Una corporación anterior 
nizo el edificio, pero ha sido la 
jCtual, gracias a María Gómez 
Se Mendoza y José María 
Rodríguez Colorado, la que dio 
!Uz verde para continuar con 
?' Proyecto y en siete meses se 
" a realizado el cambio de 
estructura, la firma de conve
leos nacionales e internaciona-
J^s y la dotación necesaria de 
Personal y material. El costo 
" a sido muy bajo, no llega a los 
lreinta y cinco millones de 
Pesetas, precisamente gracias a 
lQs convenios firmados. 
• —¿Cómo se va a desarrollar 
l a labor de investigación? 

—Hay un comité para desa
bollar los trabajos de pura 
investigación, formado por 
autoridades nacionales e inter
nacionales, que desarrollarán 
Ur>a labor de asesores de traba-
Jos de manera totalmente gra
tuita. 

—¿Va a repercutir todo este 
^Í° sobre los pacientes? 

, —Esto se ha pensado así. En 
ja realidad se elevará el nivel 
^ e la calidad asistencial de los 
pacientes y, por tanto, el nivel 
Jj.la docencia del estudiante, 
ael médico residente y del 
«staf». 

En una de las secciones, 
Microcirugía, ya hay dieciséis 
Médicos del «staf» estudiando 
Jas aplicaciones de la microci-
jUgía en traumatología, neura
lgia, cirugía plástica y otras 
especialidades. 

Azucena CRIADO 

De izquierda a derecha, el doctor José Luis Barros, director del Hospital Provincial; José María Rodríguez Colorado, presidente de la Diputación; 
Federico Mayor Zaragoza, ministro de Educación; María Gómez de Mendoza, presidenta del Consejo de Administración del centro médico 

citado, y el doctor García Barreno, director del nuevo servicio 

Es el más avanzado de España en el campo de esta especialidad 

NUEVO PABELLÓN DE MEDICINA 
Y CIRUGÍA EXPERIMENTAL 

EN EL HOSPITAL PROVINCIAL 
Esta semana se ha inaugurado el pabellón de Medicina y Cirugía Experimental en el Hospital 

Provincial, situándose a la cabeza de los centros hospitalarios nacionales en el campo de la medicina 
experimental. Al acto inaugural asistió el ministro de Educación, Mayor Zaragoza, junto al rector de 

la Universidad Complutense, Francisco Bustelo, y el presidente de la Diputación Provincial, José 
María Rodríguez Colorado, que recorrieron las nuevas instalaciones acompañados de la presidenta 
del Consejo de Administración del Hospital Provincial, María Gómez de Mendoza; el director del 

Hospital Provincial, doctor Barros, y el director del nuevo servicio, doctor García Barreno. 

de Edvii 
.ministro 
J"icación, 

íedenco Mayor 
taragoza, destace 

En conjunto, las nuevas ins
talaciones constan de dos plan
tas con 420 metros cuadrados 
cada una. En la planta superior 
se encuentran varios laborato
rios, un aula y una biblioteca; 
en la planta inferior se han 
habilitado tres quirófanos, uno 
principal, otro para entrena
miento de los médicos residen
tes y otro para microcirugía. 
Están pensados para que ten-

§an la mayor autonomía posi-
le; en el quirófano principal 

se pueden disponer hasta cua
tro mesas de operaciones. En 

esta misma planta se encuen
tra una zona de animalario, 
con los clásicos hámster, perros 
y, como novedad, una raza de 
minicerdos adquiridos en Esta
dos Unidos. 

El ministro de Educación 
mostró su satisfacción, después 
de recorrer las instalaciones, 
por la precisión y el cuidado 
con que están dotadas todas las 
dependencias, especialmente 
el animalario. 

El pabellón donde se ha ins
talado este servicio llevaba 
construido desde el año 1977, 

pero su finalización definitiva 
se fue aplazando por las distin
tas corporaciones de la Diputa
ción. Ha sido bajo la gestión de 
la presidenta del Consejo de 
Administración del Hospital 
Provincial, María Gómez de 
Mendoza, a propuesta del doc
tor Barros, cuando se ha remo
delado todo el edificio para 
dotarlo adecuadamente. 

Mayor Zaragoza destacó en 
repetidas ocasiones que el 
esfuerzo desarrollado se debía 
principalmente al fruto de la 
tenacidad personal del doctor 

de. 
Ja exo 

sus 

destacó 
-« oí acto 
inauguración 

*» dotación 
«idencias 

García Barrientos. Este último 
señaló que la dotación personal 
sería como máximo de ochenta 
personas, veinte en plantilla y 
el resto trabajando mediante 
concesión de becas para inves
tigación del personal no médi
co. 

Azucena CRIADO 

Participaron destacados especialistas internacionales 

CLAUSURADO EL CICLO 
DE CONFERENCIAS SOBRE 

«LA CRISIS Y EL TERRITORIO» 
El lunes 5 de julio se clausu

ró el ciclo de conferencias que 
sobre «Descentralización de la 
producción, economía infor
mal y territorio en la crisis 
económica» organizó el Servi
cio Técnico de Urbanismo 
(STU) de la Diputación. Las 
conferencias se inscriben en 
una investigación sobre el caso 
de la provincia de Madrid que 
realiza un equipo de investiga
dores dirigidos por Tomás 
Parra y bajo la supervisión de 
los técnicos del STU. 

Conocidos expertos interna
cionales hablaron de los efec
tos que la crisis económica tie
ne sobre la estructura territo
rial. Vittorio Capecchi habló 
de las consecuencias y reper
cusiones que genera, en la eco
nomía y en la sociedad, la cre
ciente expansión del «sector 
informal» (subterráneo) de la 
economía. Arnaldo Bagnasco 
expuso cómo la expansión y el 
desarrollo de pequeñas y 
medianas empresas configura 

César Cimadevilla, vicepresidente de la Diputación y delegado de Urbanismo y Ordenación Territorial, 
durante su intervención en la sesión inaugural del ciclo 

características peculiares en la 
estructura del territorio. Paolo 
Ceccarelli habló de los proce
sos de relocalización de activi
dades productivas y de las 
posibilidades de tratamiento 
por medio de instrumentos de 

planeamiento y gestión urba
nística. Por último, Ray E. 
Pahl, el día de la clausura 
expuso las peculiares caracte
rísticas y efectos que en Ingla
terra ha generado la expansión 
de las economías «comunitaria» 

y «doméstica». Las conferen
cias, de gran interés por la cali
dad de los ponentes, fueron 
seguidas con gran atención por 
conocidos especialistas españo
les en el tema. 
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La ejecutiva de la UGT, con Nicolás Redondo a la cabeza, considera que la situación sobre el control de la inflación no puede ser más negativa 

UGT PIDE ELECCIONES 
GENERALES 
Y LA REVISIÓN DEL ANE 

La Unión General de Trabajadores ha pedido la disolución de las 
Cortes y la convocatoria de elecciones generales. La situación 

política no soporta más el actual estado de cosas y lógicamente 
ésta tiene una repercusión muy negativa en la marcha de la 

economía y las condiciones laborales en el país 

prudencia política, sino un 
estricto sentido de la responsa
bilidad del Estado aconseja 
que, en uso de las facultades 
constitucionales, se adelante la 
disolución de las Cortes y en 
consecuencia la anticipación 
de la convocatoria de eleccio
nes legislativas». 

CONTROL 
DE LA INFLACIÓN 

Por otra parte, UGT consi
dera que la situación sobre el 
control de la inflación no pue
de ser más negativa. Con el 
incremento del IPC en el mes 
de mayo, que se ha situado en 
el 1,4 por 100, «el más elevado 
de este mes desde el año 1978», 
el IPC acumulado se sitúa en 
el 6,8 por 100. 

A juicio de UGT, su evolu
ción se agravará, probable
mente, en los próximos meses, 
por la repercusión de la próxi
ma subida del pan, ya aproba
da, así como de las subidas 
anunciadas del agua, azúcar y 
gasolina, la devaluación de la 

Í
>eseta con respecto al dólar y 
os gastos relacionados con el 

Mundial de Fútbol. 

La Comisión Ejecutiva del 
sindicato socialista, que se reu
nió para analizar la situación 
política y económica del país, 

Eedirá la revisión salarial esta-
lecida en el ANE, al haberse 

superado el índice de precios al 
consumo —el 6,09 previsto en 
dicho acuerdo—, así como 
medidas para el mantenimien
to del poder adquisitivo de los 
salarios para los funcionarios y 
pensionistas. La actual crisis 
de la UCD, agravada después 
de las elecciones al Parlamento 
andaluz, es irreversible, aca
rreando la impotencia del 
Gobierno para enfrentarse mí
nimamente a los graves pro
blemas del país. 

En su opinión, «el vacío de 
gobierno puede provocar un 
deterioro no sólo de la situa
ción económica, y en conse
cuencia de los intereses de los 
trabajadores, sino también de 
las instituciones, poniendo en 
peligro la propia estabilidad 
democrática». 

«La gobernabilidad del país 
—añade la ejecutiva ugetista— 
no puede continuar por estos 
derroteros, ya que no sólo la 

Además de la revisión sala
rial establecida en el ANE, el 
sindicato socialista exigirá del 
Gobierno la adopción de medi
das en relación con los pensio
nistas y funcionarios, por con
siderar que estos colectivos se 
verían muy seriamente daña
dos en su poder adquisitivo al 
no recogerse para ellos ningu
na medida de revisión salarial 
en este acuerdo. 

Esta exigencia —dice la 
Comisión Ejecutiva de UGT— 
está justificada en el compro
miso adquirido por el Gobier
no de controlar la inflación en 
el nivel previsto del 12-12,5 
por 100, y la no revisión sala
rial para estos colectivos 
importaría un incumplimiento 
del ANE por parte del Gobier-

A Y U N T A M I E N T O 
DE TITULCIA 

(MADRID) 

ANUNCIO 
En esta secretaría municipal, y a los efectos del artículo 

128.2.3 y 4 del Reglamento de Planeamiento, se hallan expues
tos al público los expedientes relativos a "los planes especiales 
de los polígonos 7 y 9 de las normas complementarias y 
subsidiarias de planeamiento de este municipio, aprobados por 
esta Corporación inicialmente el 26 de noviembre de 1981. 

Dichos expedientes podrán examinarse por los interesados 
legítimos durante el plazo de un mes a partir del siguiente al 
de la inserción del presente en el periódico CISNEROS, pudién
dose formular durante dicho plazo alegaciones y reclamaciones 
ante este Ayuntamiento y presentándolas ante él. 

Titulcia, a 26 de junio de 1982.— El alcalde. 

El conflicto de Kelvinator, en Getafe, ha sido uno de los que 
más repercusión ha tenido en el presente año. En el mes de 
mayo todo el pueblo paró en solidaridad con los trabajadores 

de esta empresa, amenazados de despido 

La crisis se deja notar 

AUMENTA LA 
CONFUCTIVIDAD LABORAL 

Las dificultades econó
micas y la prepotencia de 
ciertos sectores de la patro
nal están creando algunas 
dificultades en el normal 
discurrir de las relaciones 
laborales. 

A pesar de la firma del 
ANE —boicoteado desde la 
gran patronal— la conflicti-
vidad laboral en 1982 está 
por encima de la registrada 
en el pasado año. En los 
cinco primeros meses del 
año se han . contabilizado 
1.125 huelgas, lo que supone 
un incremento del 19,94 por 
100 en relación con el mis
mo período del pasado año. 

En el período de enero a 
mayo, el número de traba
jadores que hicieron huelga 
supuso un 29,12 por 100 más 
que en los mismos cinco 
meses de 1981. 

En este mismo período se 
incrementaron las horas de 
trabajo perdido por huelgas, 
lo que supone un incremen
to con relación al año ante
rior del 20,22 por 100. 

Dentro del conjunto del 
Estado, Madrid aparece 
muy lejos en cuanto a con-
flictividad laboral se refie
re, detrás de Asturias, Gui
púzcoa, Barcelona y Vizca
ya. 

Carlos Bustelo, 
su presidente, 

culpa a los «gastos 
financieros» 

CIEN MIL 
MILLONES 
PERDIÓ EL 
INI EN EL 
ULTIMO 

AÑO 
El INI ha hecho pública su lista 
de pérdidas. Y, a pesar de todos 

los reparos que ponga Carlos 
Bustelo, presidente del 

«honding» estatal, los números 
son escandalosos: más de 

100.000 millones de pérdidas. Y 
todavía no han contabilizado 

algunas pérdidas más, de 
empresas que por triquiñuelas 
de debes o haber figuran sus 
pérdidas como inversiones, 

cuando la realidad latente eas 
que son pérdidas como 

catedrales. A nadie puede 
sorprender luego que el déficit 

público arroje cuentas 
impresionantes 

La realidad, un año más, en 
el Instituto Nacional de Indus
tria, viene a poner de mani
fiesto que la empresa pública 
en este país tiene un despresti
gio grande; la productividad 
no mejora y la opinión pública 
tiene la imagen de que se trata 
de inst i tutos beneméri tos , 
casas de beneficencia y lugares 
con buenos sueldos y poco tra
bajo. 

El señor Bustelo prefiere 
encabezar su información 
sobre las impresionantes pér
didas diciendo que el INI redu
cirá 15.000 millones de pesetas 
en pérdidas en el presente año, 
y subraya que las cantidades 
relativas a los «gastos financie
ros» y el «cash-flow» han sido 
muy importantes y, en parte, 
culpables del enorme déficit. 

RECONVERSIÓN 
EN PROFUNDIDAD 

Don Carlos Bustelo, hombre 
que ha estudiado en las mejo
res universidades extranjeras 
y que presume de ser un 
experto económico, sabe muy 
bien que la mayor parte de las 
empresas —publicas o priva
das— se hunden, quiebran y 
desaparecen por los llamados 
«gastos de financiación». 

Lo que está en juego de cara 
al futuro en ese enorme mons
truo que se llama INI es la 
reconversión en profundidad 
de todo el grupo, la aplicación 
de bisturí rápido y profundo, el 
saneamiento de la manera de 
contratación, acabando con el 
enchufismo —hay personas 
trabajando con impresionantes 
sueldos que en su vida hubie
ran encontrado colocación en 
una empresa privada—; mejo
rar la productividad/aumentar 
la exportación y, en definitiva, 
aplicar criterios empresariales 
a un grupo empresarial, aun
que sea de titularidad pública. 

Lo demás son tonterías. Y al 
señor Bustelo le importa en el 
fondo un bledo, porque sabe 
que no puede durar mucho, 
como duró poco al frente del 
Ministerio de Industr ia y 
Energía. 

El aumento de la exporta
ción debería ser uno de los 
objetivos prioritarios del «hol-
ding», sobre todo porque posee 
empresas capaces de competir 
con sus productos en el merca
do internacional. 

Y, sobre todo, el INI debería 
dar ejemplo de moralidad, lim
pieza, trabajo, productividad y 
eficacia. Casi nada. 

G. P. C. 

i 



{¿AMPO 9 de julio de 1982 C I S N E R O S 1 9 

mercado del trigo. Tras varios años de continuas promesas y 
programas sobre este tema, al fin se han iniciado las 

^"versaciones entre la Administración y las diferentes partes 
«i í f i 'SODre to^° 1°» agricultores, para la modificación de los 
actuales mecanismos para la regulación del mercado triguero. 
Pero, y esto debe quedar cla-

*°> en contra de las voces alar
mistas dadas desde algunos 
jnedios de comunicación, la 
ti T i z a c i ó n d e l t r igo ni v a a 
^F algo inmediato ni con la 
misma tienen por qué sufrir un 
«auma los intereses de los a¡f"cultores cerealistas. La 
"*ralización del trigo no sig-
.ilica el hundimiento inme-

j . *-* HUIIUIHIICIUU 1I1I11C-
Qiato de los precios del produc-
io ai agricultor o la pura y sim-
e 2?e déWpa^ición'del SÉNPÁ. 

proceso se trata de hacerlo 
">n un calendario amplio y 
?°ore todo teniendo en cuenta 
r 8 mtereses de los cerealistas, 
^Quines en estos próximos 
«•«os les corresponde también 
d*A lrnP°rtante responsabili-
tir^ í n o r a °-e decidir los 

P°s <?e trigos que se siembren 
« P r e n d o las bases para una 
oVi organización comercial 
aL o s f e r e ales en manos de los 
agricultores. 
- / R i e n d o en cuenta el largo 
E«nodo de existencia del SEN-
, *V en el que se ha consolida

do un sistema de monopolio 
on este organismo como único 

enm p r i a d o r- existe acuerdo 
•«re la Administración y las 

^ganizaciones agrarias en el 
^ntido de que el/proceso de 
loeralización debe hacerse sin 
'aurnas y en varias etapas. En 

Ja Primera el SENPA se mañ
ane como comprador de tri

so, aunque dejarla de ser el 

único, dejando un mayor juego 
al mercado pero asegurando 
siempre al cerealista unas ven
tas a unos precios suficientes 
para garantizar unas rentas. 

Partiendo de estas circuns
tancias, la liberalización del 
trigo se pretende realizar en 
un tiempo que no será inferior 
a los cuatro años, para lo cual 
hay que ir comenzando a sen
tar las bases. En la primera 
reunión celebrada en el 
FORPPA sobre este tema, 
Administración, industriales y 
organizaciones agrarias llega
ron a unos compromisos de 
trabajo para los próximos seis 
meses. En este período de 
tiempo deberán haberse elabo
rado los estudios correspon
dientes a las variedades de tri
go, red de almacenamientos en 
manos del SENPA, documento 
sobre las directrices de libera
lización y la elaboración básica 
de la legislación necesaria para 
acometer el proceso. 

TRES FASES 

Este proceso para la liberali
zación del mercado del trigo se 
pretende hacer en tres fases, a 
través de las cuales se preten
den dar avances que en nin
gún caso signifiquen cambios 
violentos en la actividad del 
agricultor cerealista. 

Después de muchas promesas incumplidas, parece ser que ahora ya va en serio la liberalización del 
mercado del triao 

En los próximos seis meses tienen que estar elaborados 
los estudios correspondientes a las variedades de 

trigo, red de almacenamientos del SENPA, documento 
sobre las directrices de liberalización y legislación 

básica para acometer el proceso 

El punto de partida para la campaña 1982-83 es la 
elaboración de una nueva clasificación de variedades y 

un inventario de la red de almacenamiento 

Para la campaña 1982/83, 
según los primeros compromi
sos, se continuará en la línea 
iniciada tímidamente hace 
algún tiempo por la Adminis
tración. Se quieren facilitar 
unas mayores operaciones de 
compraventa de trigo, simultá
nea entre el agricultor y los 
industriales. El punto de parti
da es la elaboración de una 
nueva clasificación de varieda
des de trigo, destacando las que 
tienen una mayor aceptación 
en el mercado, con el fin de 
que el agricultor vaya orien
tando sus siembras. Otro punto. 

dCon esta medida trata El FORPPA podrá establecer convenios de 
6 nacer caer los precios colaboración con las empresas desde su inicio 

—. en origen * 

EL GOBIERNO APROBADA LA REGULACIÓN 

a estudiar también en esta pri
mera fase es la realización de 
un inventario sobre la red de 
almacenamiento, fomentando 
la asociación de agricultores 
{>ara la construcción de insta-

aciones donde hubiera caren
cia de las mismas. En esta mis
ma línea se tratará de conse
guir que los agricultores vayan 
teniendo su propia estructura 
comercial, única forma con la 
cual podrán funcionar correc
tamente en un mercado libera
lizado. Este programa ha de 
partir también de una labor de 
información entre los agricul
tores. 

La segunda fase en este pro
ceso se realizaría en la campa
ña 1983/84 y las actuaciones se 
centran en continuar la línea 
iniciada la campaña anterior. 
En este sentido, para esos años 
se iría ya a la supresión del 

SENPA como único compra
dor. En marcha ya el estudio 
sobre variedades, se produciría 
una desaparición de la tipifica
ción actual de los trigos, intro
duciendo las correspondientes 
modificaciones y deducciones 
por calidad y primas de alma
cenamiento, como en la CEE. 
El SENPA se mantendría en el 
trigo para actuar de la misma 
forma que hoy lo hace con la 
cebada. En estos años el perío
do para comprar trigo en 
garantía sería solamente hasta 
diciembre, haciendo el SENPA 
las ventas de trigo de acuerdo 
con un margen comercial ade
cuado. 

Finalmente, y sin unas 
fechas y duración previstas en 
cuanto que eso está en función 
de nuestro ingreso en la CEE, 
existe una tercera fase en la 
que se darían los pasos más 
importantes. A título orientati-
vo, en ese período se iría a la 
supresión del comercio de 
Estado, adaptando el comercio 
exterior al sistema más flexi
ble vigente en la CEE; el 
período de compra en garantía 
abarcaría los meses de junio a 
septiembre y se produciría una 
adaptación de la normativa 
interior al sistema comunita
rio. Sin embargo, esta última 
fase puede tardar al menos tres 
o cuatro años. 

V. M. 

„ AMENAZA 
C0N IMPORTAR 

20.000 
TONELADAS 
DE PATATAS 

caíH°nje* * in d e conseguir una 
iaa de los precios en el cam-

£•• que durante las últimas 
manas han mantenido unas 

wi zaciones elevadas, el Minis-
veVrt e C o mercio ha dado luz 
20 nn% p a r a ^ importación de 
fran t o n e l a das de patata 
v j 1 * 3 ! decisión que ha pro-
Darf J f u e r t e s protestas por 
n«^e d e t0Qas las organizacio
nes agrarias. 
de**** probable importación 
nifir? t e n e s t e momento sig
lo»; r ía un duro golpe para 
m L í

p r o d u c t o r e s de patata de 
reo« ^tación, que ha de 
Dri°gerse en estas semanas, y 
Pi-f^Palniente e n ias p r o v m . 
ro A?1 Centro, valle del Due-
Q AIava y Rioja. 
est!.? r ec ios e n origen, que han 

«ao cercanos a las 40 pese-
está ^""nente eran altos, y 
HW,?"iiac¡6n se comprende en 
aceiv8 a8farios. Lo que no se 
imtSv * °«ue l a operación de 
o'Portación haya sido decidi-
Adrv,"nlateralmente por la 
CM

 m,nistración sin tener en 
gata las opiniones del sector. 

p rrj. mantenimiento de los 
n0 a Ps en unos niveles en tor
tas? l a s 20 pesetas serían acep-

•es para los agricultores. 

DE LA CAMPAÑA DE CARNES 
Con importantes modificaciones respecto al año anterior, 

para conseguir una mayor agilidad en las 
actuaciones para la regulación de los mercados, ha sido aprobada 

la campaña de carnes. 
Al margen de las normales 

polémicas por los niveles de 
precios, en el caso de las carnes 
de vacuno y porcino sobre 
todo, los mayores problemas se 
desarrollan tradicionalmente 
durante la campaña, cuando se 
trata de retirar carne del mer
cado en épocas de excedentes o 
de sacarla a la venta en 
momentos de déficit. Hasta la 
fecha, los mecanismos utiliza
dos por el FORPPA venían 
pecando de una gran lentitud. 
En situaciones de hundimiento 
de precios pasaban varias 
semanas hasta la retirada de 
las canales del mercado ante 
las dificultades que ofrecían 
los mataderos para llegar a un 
acuerdo con la Administra
ción. Ello significaba que 
durante varias semanas los 
ganaderos seguían sufriendo 
unas ventas con pérdidas. 

Ante estos problemas, en 
esta regulación de campaña se 
ha tratado especialmente este 
problema, habiéndose autori
zado al FORPPA para el esta
blecimiento de convenios de 
colaboración con las empresas 
desde el inicio de la campaña. 
Esta es, sin duda, la nota más 
destacada e importante de la 
presente regulación de gran 
interés para los ganaderos de 
vacuno y porcino. 

Por lo que se refiere a los 
precios, en porcino han sido 
lijados los siguientes niveles: 
garantía, 138 pesetas; interven
ción inferior, 145; indicativo, 
160, e intervención superior, 
180 pesetas. En vacuno, los 
niveles han sido de 314 pesetas 
como garantía; 328, como 
intervención inferior; 346, 
como indicativo, y 366, como 
intervención superior. 

Como medidas para regular 
el mercado, las mas importan
tes en vacuno son las siguien
tes: cuando el precio testigo se 
sitúe en un nivel inferior al 
102 por 100 del de interven
ción inferior se darán ayudas 
para almacenamiento y resti
tuciones para exportar; si el 
precio testigo no llega al de 
intervención inferior, el 
FORPPA mantendrá abierta 
la compra de canales. En el 
caso del porcino habrá ayudas 
para el almacenamiento priva
do o restituciones a la exporta
ción cuando el precio testigo se 
sitúe a un nivel inferior al 103 
por 100 del de intervención 
inferior. Si el precio testigo 
está por debajo del de inter
vención inferior, el FORPPA 
abriría también la compra per
manente de canales como en el 
vacuno. 

AYUNTAMIENTO DE ARANJUEZ 
(MADRID) 

A N U N C I O 
Durante el plazo de diez días hábiles, contados a partir del 

siguiente al de la publicación del presente edicto, se admitirán 
proposiciones optando a la adjudicación directa de un estudio 
sobre proyecto para un plan de desarrollo integrado de cooperati
vismo agropecuario en Aranjuez, que abarcará, como mínimo, los 
siguientes extremos: 

I) METODOLOGÍA. 
Inventario de recursos, censo industrial agrario, productos, 

recursos humanos, legislación, modelo de empresas y comerciali
zación. 

II) PROPUESTAS DE ACTUACIÓN. 
Tipos de industria agraria a crear, propuestas de actuación a 

medio y largo plazo, financiación, estudio concreto de Sotomayor. 
III) ESQUEMA DE IMAGEN DEL PLAN PROPUESTO. 
IV) DURACIÓN DEL TRABAJO. 
V) PRESUPUESTO GLOBAL DEL TRABAJO A REALIZAR. 
Presentación de pliegos: En la secretaría general de este Ayun

tamiento en sobre cerrado, en días hábiles de oficina, de diez a 
catorce horas. 

Apertura de pliegos: A las doce horas del día siguiente hábil al 
en que expire el plazo concedido para presentación de proposicio
nes. 

Presupuesto: 1.940.000 pesetas. 
Adjudicación definitiva: Por el pleno de la corporación municipal 

en el plazo de un mes contado a partir del acto de apertura de 
pliegos. 

Pagos: Con cargo a la consignación presupuestaria correspon
diente. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 
Aranjuez, a 17 de junio de 1982. El alcalde-presidente. 

Las acciones serán progresivas y se 
desarrollarán en un tiempo no inferior a cuatro años 


